

La ONU acoge reclamo mundial de apoyo a las personas discapacitadas



N. Unidas, 15 jun (RHC) Delegados a la novena reunión de los Estados Partes en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad (CDPD) abogaron por la plena inclusión social, económica y política de esos seres humanos.

En la segunda jornada del foro de tres días de la ONU, ministros, funcionarios y activistas reconocieron los progresos de la última década en el apoyo a las personas con limitaciones físicas, psíquicas, sensoriales o mentales, pero sobre todo insistieron en el largo camino por andar.

De acuerdo con el presidente de la sesión, el embajador sudcoreano Oh Joon, la reunión que atrae a más de mil delegados de los cinco continentes transcurre en un contexto favorable, por el décimo aniversario de la adopción de la CDPD y el primer año de implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

Esa Agenda aprobada en septiembre pasado defiende el principio de no dejar a nadie atrás, muy oportuno en el caso de los discapacitados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96935-la-onu-acoge-reclamo-mundial-de-apoyo-a-las-personas-discapacitadas>



Radio Habana Cuba